

## Klima-Frieden-Wandernde in Bregenz



Am 1. Juli 2021 machte eine Gruppe von Klima-Frieden-Wandernden bei der 61. Etappe der „längsten Friedensdemonstration Deutschlands“ - initiiert von den Naturfreunden Deutschland - in Bregenz Station. Im Bregenzer Hafen wurden sie mit einer Willkommens-Kundgebung begrüßt. Neben der Bregenzer Vizebürgermeisterin Sandra Schoch und Doris Zucalli, Naturfreunde sprach auch Dr. Gerald Maier, dritter Obmann des | **natur**schutzbund | Vorarlberg. Die ATTAC-Trommler und einige Songs von und mit John Gillard sorgten für die musikalische Dimension. Tags darauf nahmen die Wanderer ihre 62. Etappe nach Arbon in Angriff.

*Foto: Willkommens-Kundgebung in Bregenz © Yannick Kiesel*